

POST

Staf Ahli Menkumham Bidang Ekonomi Lucky Agung Binarto Apresiasi MPP Sragen

Narsono Son - JATENG.POST.WEB.ID

Jun 27, 2023 - 21:51



Staf Ahli Menkumham Bidang Ekonomi Lucky Agung Binarto Apresiasi MPP Sragen

SRAGEN - Pemerintah terus melakukan upaya guna memudahkan pelayanan publik yang cepat, efisien dan efektif, salah satunya melalui hadirnya Mal Pelayanan Publik.

Kementerian Hukum dan HAM menjadi salah satu instansi yang turut menyediakan pelayanannya pada MPP. Hal tersebut terlihat kala Staf Ahli Menteri Hukum dan HAM Bidang Ekonomi, Lucky Agung Binarto melakukan monitoring dan evaluasi kontribusi pelayanan yang disajikan oleh Kementerian

Hukum dan HAM di MPP Kabupaten Sragen, Selasa (27/06/2023).



Kehadirannya disambut secara langsung oleh Kepala Divisi Keimigrasian, Wishnu D. Fajar didampingi, Kepala Kantor Imigrasi Kelas I TPI Surakarta, Winarko dan Kepala Lapas Kelas II A Sragen, Tunggul Buwono bersama Sekretaris DPMPTSP Sragen, Y. David Supriyadi.

Menilik secara langsung, Lucky memberikan apresiasi yang tinggi terhadap MPP Kabupaten Sragen.

“Secara keseluruhan MPP Kab. Sragen jika kami nilai sangat luar biasa, dilihat dari seluruh petugasnya yang semangat dalam melayani masyarakat dan tempatnya juga nyaman, bagus dan tata letaknya sangat eye catching, saya sangat mengapresiasinya,” ujar Lucky.

Pada kesempatan tersebut, Lucky menyampaikan bahwa melalui penyelenggaraan pelayanan di MPP Kab. Sragen ini membuktikan bahwa Kemenkumham hadir untuk masyarakat.

“Hari ini kita melihat secara langsung peran Kemenkumham untuk memberikan pelayanan dengan baik untuk masyarakat pada di MPP Kab. Sragen, terbukti bahwa booth Kemenkumham ramai disambangi masyarakat,” sambungnya.

“Walaupun sebagian besar layanan Kemenkumham sudah bisa dijangkau melalui online, tapi kami menyadari bahwa didaerah masih banyak masyarakat yang belum paham. Karena itu kami jemput bola untuk memberikan pemahaman bagi masyarakat melalui MPP ini,” tuturnya.

Di MPP Sragen sendiri telah disediakan 40 gerai pelayanan dari berbagai

instansi. Yang menjadikan MPP Sragen istimewa dan berbeda dengan daerah lainnya karena di MPP Sragen terdapat pelayanan dari Kementerian Hukum dan HAM melalui Balai Pemasyarakatan (Bapas) Surakarta dan Kantor Imigrasi Kelas I TPI Surakarta.

(N.Son/Hms)